

Asumió la nueva secretaria del Juzgado de Ejecución Penal

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 01 Septiembre 2025 13:29

La abogada María Fernanda Ferreiro juró esta mañana como nueva secretaria del Juzgado de Ejecución Penal de la provincia.

Lo hizo durante un acto formal realizado a las 11 en el salón “Juan José Paso” del Superior Tribunal de Justicia.

El presidente del STJ, Guillermo Horacio Alucín tomó el juramento de estilo a la flamante funcionaria judicial, acompañado de la ministra Claudia María Fernández y el ministro Ariel Gustavo Coll, que integraron el estrado.

La secretaria de Gobierno, Verónica Priewe inició la ceremonia dando lectura de las resoluciones de designación de la nueva secretaria judicial y de convocatoria al acto de juramento.

Tras dar el “si juro”, la doctora Ferreiro fue felicitada por las autoridades de la Corte Provincial, luego de lo cual se procedió a la lectura del acta que plasmó el desarrollo de la ceremonia y, para finalizar, el doctor Alucín habló a los presentes destacando la idoneidad y el perfil de abogada Ferreiro, quien ya se viene desempeñando dentro del Poder Judicial habiendo cumplido diferentes funciones.

Durante su discurso agradeció a todos los magistrados y funcionarios presentes, enfatizando la satisfacción que representa este nombramiento. “Siempre, como decimos en el Superior Tribunal de Justicia, es un motivo de satisfacción proceder a la cobertura de cargos vacantes, pero fundamentalmente nos satisface el hecho de que también sea por profesionales que ya se vienen desempeñando dentro del Poder Judicial, como es el caso de la doctora Ferreiro”, destacó el presidente del STJ.

Tras hacer una breve reseña del desenvolvimiento de la nueva funcionaria dentro de la Justicia, señaló que no cabe dudas que acredita la idoneidad y el perfil necesario para cubrir esta vacante en un Juzgado de esta naturaleza, indicando que este nombramiento no solo representa un avance en la estructura del Poder Judicial, sino que también subraya la importancia de contar con profesionales capacitados para asegurar la eficacia en la administración de Justicia.

El doctor Alucín expresó su confianza en que la doctora Arreira no defraudará las expectativas, resaltando sus excelentes calificaciones y su compromiso demostrado en el desempeño de sus funciones.

Finalmente hizo un llamado a la paciencia de sus familiares, reconociendo que la labor judicial requiere dedicación y esfuerzo constante, augurando éxito en las nuevas funciones asumidas.